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北海道アダプテッド
　　　陸上競技会2020

福祉出前講座

北海道アダプテッド陸上競技会開催！ニッポンマン
も感染対策完璧に!９９９ＡＣ旭川をはじめとする
社会人チームや養護学校で陸上競技に取り組む選手
がこのコロナにより様々な大会が中止となり、日々
トレーニングの成果を発揮する場所が少なくなって
いる状況を打破すべく大会が行われました。今回は
車いすユーザーの写真しか掲載していませんが知的
障がいや視覚障がいメンバー、障がいのない選手も
参加しています。アトラクションとして、自衛隊の北鎮
太鼓の皆さんと演奏体験も楽しみました!!天候にも
恵まれ、全力プレーができました。
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みなさんこんにちは！少数ですが、学校での授業が
入り始めました！！10月8日は「西御料地小学校」9日は
「智恵文中学校」へ行って講話・体験をしてきました。2校
共に車いすの人の私生活や活動・仕事のお話をして
きました。ボッチャの体験もしてきました。智恵文中学校
では生徒は2名でしたが、とてもいい体験になりました。
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秋の風景～常盤公園～

カメラ大好きな私(Aita)ですが、今年はなかなか紅葉を
見に行く機会が少ない中、唯一常盤公園で見る事ができ
ました。赤と黄色の葉がとてもキレイでした(n*´ω`*n)

事務作業の様
子

マスク制作も仲間たちと順調に進んでおります！
紅蓮から「オリジナルマスク」も制作の予定をして
いますので詳細は追ってお知らせいたします♪

紅蓮の中ではガウン作りをしたり、NEXCO東日本・高福
連携を開始し2年が経ったひまわりの種取りと選別作業
などをみんなで協力しあいながら行っています。


